

Lycéens

DÉFENDONS les Droits de l'Homme



LE CONCOURS
DE PLAIDOIRIES
DES LYCÉENS
POUR LES DROITS DE L'HOMME

CAEN-NORMANDIE
Mémorial
CITÉ DE L'HISTOIRE POUR LA PAIX



Résultats Finale régionale de Toulouse

Mercredi 5 décembre 2012

Lors de cette seconde sélection, 10 équipes de lycéens ont présenté leurs plaidoiries à l'oral devant un public de 35 lycéens et un jury réunissant Brigitte Tharsile, enseignante honoraire, Claire Bailly, membre d'Amnesty International, Diogo Costa Cunha, lauréat de la sélection régionale en 2011 et Véronique Durel du Mémorial de Caen.

Toutes les équipes ont défendu avec conviction des causes d'atteinte aux droits de l'homme qui leur tenaient à cœur.

Après avoir délibéré, le jury a décerné trois prix :

1^{er} prix

Mathilde Tavella, Ludivine Buger, Hasna Imlyhen

La révolte des chattes

Lycée du Castella, Pamiers

2^e prix

Sophia Lakssir

Une fêlure en soi

Lycée Bossuet, Condom

3^e prix

Eléonore Chevert

98 000 larmes

Lycée Bossuet, Condom

Mathilde Tavella, Ludivine Buger, Hasna Imlyhen, rejoindront le vendredi 1^{er} février prochain, au Mémorial de Caen, les 13 autres finalistes des jurys régionaux. Tous participeront à la finale nationale du 16^e concours de plaidoiries des lycéens devant plus de 3 000 personnes et un jury présidé par Patrick Timsit.